

## LAMPIRAN

### LAMPIRAN PENELITIAN TERDAHULU

No	Nama Peneliti, Judul Penelitian dan Penerbitan	Rumusan Masalah atau Tujuan Penelitian	Teori atau Variabel Penelitian	Metodologi Penelitian	Hasil Penelitian	Kesamaan dan Perbedaan antara Peneliti ini dengan Skripsi
1	<p>Nama Peneliti: Hendra Lesmana            Judul Penelitian: Penerapan Laporan Keuangan Berbasis SAK EMKM Pada UMKM Telur Asin Mujijaya Di Desa Sigambir Brebes.            Penerbitan: Jurnal Sistem Informasi Akuntansi, Vol. 1, No. 2 (2021)</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah UMKM Telur Asin Mujijaya Di Desa Sigambir Brebes sudah menggunakan standar SAK EMKM dan bagaimana penerapan dalam menyusun laporan keuangan.</p>	<p>Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.</p>	<p>Dalam penelitian ini metode analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif yang diuraikan secara deskriptif.</p>	<p>Laporan keuangan yang dibuat UMKM Mujijaya belum memenuhi komponen standar SAK EMKM. Laporan keuangan yang ada pada UMKM Mujijaya saat ini tidak dapat menggambarkan segala macam kegiatan yang bisa mempengaruhi berkurang dan bertambahnya nilai suatu asset yang dimiliki.</p>	<p>Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif. Perbedaan dari penelitian ini dengan skripsi yaitu objek penelitian.</p>

2	<p>Nama Peneliti: Ratna Nabila dan Novi Khoiriawati.  Judul Penelitian: Analisis Kesiapan UMKM Batik Mugi Barokah Untuk Mengimplementasikan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, Menengah (SAK EMKM).  Penerbitan: Jurnal Ilmiah MEA (Manajemen, Ekonomi, dan Akuntansi), Vol. 7, No. 1 (2023)</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesiapan UMKM Batik Mugi Barokah dalam menerapkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil dan Menengah.</p>	<p>Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.</p>	<p>Dalam Penelitian ini jenis yang digunakan yaitu kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif.</p>	<p>Berdasarkan hasil penelitian bahwa belum adanya persiapan penerapan SAK EMKM di UMKM Mugi Barokah. UMKM juga tidak mempunyai pegawai khusus pembukuan. Sehingga kekayaan usaha dikelola masih tercampur dengan keperluan pribadi pemlik.</p>	<p>Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif. Perbedaan dari penelitian ini dengan skripsi yaitu objek penelitian. Di penelitian ini bergerak di bidang pembuatan batik, sedangkan skripsi di bidang makanan bayi.</p>
3	<p>Nama Peneliti: Natasha Hillary Simanjuntak, Tinneke Evie Meggy Sumual, Aprili Bacilius.  Judul Penelitian: Penyusunan Laporan Keuangan UMKM</p>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menyusun laporan keuangan berbasis SAK-EMKM pada</p>	<p>Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan</p>	<p>Dalam penelitian ini memakai metode penelitian kualitatif deskriptif</p>	<p>Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada UMKM Restoran Delli Tomohon belum sepenuhnya</p>	<p>Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif dengan</p>

	Berdasarkan SAK-EMKM (Studi Kasus Pada UMKM Restoran Delli Tomohon). Penerbitan: Jurnal Akuntansi Manado, Vol. 1, No. 3 (2020)	Restoran Delli Tomohon.	yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	dengan mengolah dan menghasilkan data yang sifatnya deskriptif layaknya transkrip interview dan observasi.	mampu melakukan pencatatan dan pelaporan keuangan yang sesuai dengan SAK-EMKM.	diuraikan secara deskriptif. Perbedaan dari penelitian ini dengan skripsi adalah objek penelitian.
4	Nama Peneliti: Elisabet Melita Sundari, dan Agnes Susana Merry P. Judul Penelitian: Analisis Penerapan Laporan Keuangan Berdasarkan SAK EMKM Pada Kios Gapoktan Margo Makmur Di Jatiagung Lampung Selatan. Penerbitan: Jurnal Gentiaras Manajemen dan Akuntansi, Vol. 12, No. 2 (2020)	Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM pada Kios Gapoktan Marho Makmur, Kec, Jati Agung, Lampung Selatan.	Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	Dalam penelitian ini jenis penelitian adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data yaitu primer dan sekunder.	Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa Kios Gapoktan Margo Makmur dalam mencatat dan menyusun laporan keuangan masih sederhana sesuai dengan kebutuhan dan pemahaman peik Kios Gapoktan Margo Makmur sehingga belum menerapkan SAK	Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif Perbedaan penelitian ini dengan skripsi yaitu data yang didapatkan penelitian ini data sekunder dan primer sedangkan

					EMKM dengan baik.	skripsi hanya primer. Dan penelitian ini memiliki objek yang berbeda.
5	Nama Peneliti: Moudy Olyvia Uno, Lintje Kalangi, dan Rudy J. Pusung. Judul Penelitian: Analisis Penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, Dan Menengah (SAK EMKM) Pada Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (Studi Kasus Pada Rumah Karawo Di Kota Gorontalo). Penerbitan: Jurnal Ekonomi Manajemen bisnis dan Akuntansi, Vol. 7, No. 3 (2019)	Tujuan dari penelitian ini yaitu penerapan SAK EMKM sebagai dasar penyusunan laporan keuangan di Rumah Karawo Gorontalo. Dan mengetahui kendala yang dihadapi dalam penerapan SAK EMKM di Rumah Karawo Gorontalo.	Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif.	Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pencatatan di Rumah Karawo masih sangat sederhana, hanya meliputi pencatatan atas penjualan produk. Selain itu belum menyusun laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM.	Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif. Perbedaan penelitian ini dilakukan di Rumah Karawo sedangkan skripsi di UMKM Bubur Bayi Nice.
6	Nama Peneliti: Innany Eva Nurjannah, Ihyaul Ulum, Tri Wahyu Oktavendi.	Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengulas laporan keuangan	Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi	Jenis penelitian adalah penelitian	Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa UMKM Londi Laundry	Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan

	Judul Penelitian: Analisis Penerapan SAK EMKM Pada UMKM Londi Laundry Di Kota Malang. Penerbitan: Jurnal AKuntansi Inovatif, Vol. 1, No. 1 (2023)	yang di gunakan UMKM dan merekomendasikan sistem akuntansi sederhana yang dapat membantu dan memudahkan pemilik UMKM Londi Laundry dalam melakukan pencatatan transaksi keuangan dalam menyusun laporan keuangan berbasis SAK EMKM dengan menggunakan Aplikasi Smartlink serta diharapkan memberikan kemudahan bagi pendanaan dari perbankan atau lembaga keuangan lainnya	teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	dengan menggunakan data sekunder. Penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan metode survei	dalam penyusunan laporan keuangannya belum memenuhi standar akuntansi keuangan usaha mikro, kecil dan menengah.	analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif. Perbedaan penelitian ini menggunakan objek Londi Laundry berbeda dengan skripsi.
7	Nama Peneliti: Diah Nabilah	Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui	Teori Akuntansi Keuangan	Jenis metode yang digunakan	Hasil dari penelitian ini	Kesamaan dari penelitian ini yaitu

	<p>Judul Penelitian: Analisis Penerapan Akuntansi Berdasarkan SAK EMKM (Standar Akuntansi Entitas Mikro, Kecil, Dan Menengah) Pada UMKM (Studi Kasus Pada UMKM Galeri Buket Sidoarjo)</p> <p>Penerbitan: Jurnal Revenue Jurnal Akuntansi, Vol. 3, No. 2 (2023)</p>	<p>penerapan SAK EMKM sebagai dasar penyusunan laporan keuangan dan kendala yang dihadapi dalam menerapkan SAK EMKM di Galeri Buket Sidoarjo.</p>	<p>dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.</p>	<p>dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif</p>	<p>menunjukkan bahwa pencatatan laporan keuangan Galeri Buket Sidoarjo masih sangat sederhana dan belum bisa melakukan penyusunan dan pencatatan laporan keuangan sesuai dengan SAK EMKM yang berlaku dikarenakan minimnya pemahaman akan penyusunan laporan sesuai standar.</p>	<p>menggunakan analisis kualitatif dengan diuraikan secara deskriptif Perbedaan dari penelitian ini menggunakan objek UMKM Galeri Buket Sidoarjo sedangkan skripsi tidak.</p>
8	<p>Nama Peneliti: Gracia Ovelia Ristie, Rr. Marlina.</p> <p>Judul Penelitian: Analisis Penerapan Laporan</p>	<p>Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis penerapan laporan keuangan</p>	<p>Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam</p>	<p>Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif.</p>	<p>Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pencatatan laporan keuangan</p>	<p>Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif</p>

	Keuangan Pada UMKM Berbasis SAK EMKM Pada Toko Eloris Tani Kabupaten Kutai Kartanegara. Penerbitan: Jurnal Ilmu Manajemen, Ekonomi, Dan Kewirausahaan, Vol. 3, No. 2 (2023)	berdasarkan SAK EMKM pada Toko Eloris Tani Kecamatan Marangkayu, Kabupaten Kutai Kartanegara.	akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan wawancara mendalam, observasi berperanserta dan dokumentasi	Toko Eloris Tani belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah (SAK EMKM) yang berlaku di Indonesia.	dengan diuraikan secara deskriptif Perbedaan dari penelitian ini menggunakan objek Toko Eloris Tani sedangkan skripsi tidak.
9	Nama Peneliti: Joni, Johnny Manaroinsong. Judul Penelitian: Analisis Sistem Pelaporan Keuangan Sesuai SAK EMKM Pada UMKM De Harvest Tomohon. Penerbitan: Jurnal Akuntansi Manado, Vol. 4, No. 1 (2023)	Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktek penggunaan sistem pelaporan keuangan sesuai standar akuntansi keuangan usaha mikro, kecil dan menengah di UMKM De Harvest Tomohon yang terdaftar di dinas koperasi UMKM kota Tomohon	Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasis SAK EMKM.	Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik	Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaporan keuangan di UMKM De Harvest tidak sama seperti SAK EMKM dikarenakan pemilik belum memahami SAK EMKM serta belum adanya sosialisasi dari instansi terkait	Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif. Perbedaan pada penelitian ini yaitu objek penelitian.

				pengumpulan data menggunakan snowball dan triangulasi.	dan kurangnya regulasi terkait implementasi SAK EMKM	
10	Nama Peneliti: Lifi Putri Retnani, Neny Tri Indrianasari, Muhammad Mudhofar. Judul Penelitian: Penerapan Laporan Keuangan berbasis SAK-EMKM Pada UMKM Toko Sugeng Jaya Lumajang. Penerbitan: Journal Of Accounting, Vol. 4, No. 1 (2021)	Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa Penerapan Laporan Keuangan Berbasis SAK EMKM Pada UMKM Toko Sugeng Jaya.	Teori Akuntansi Keuangan dan aplikasi teori dalam akuntansi keuangan yaitu laporan keuangan berbasisi SAK EMKM.	Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan metode wawancara dokumentasi dan diperoleh sampel berupa laporan keuangan UMKM Toko Sugeng Jaya pada periode 2020.	Hasil penelitian menunjukkan bahwa perbandingan dalam Laporan keuangan masih tidak sesuai dengan SAK-EMKM, karena tidak adanya catatan atas Laporan Keuangan pada Toko Sugeng Jaya	Kesamaan dari penelitian ini yaitu menggunakan analisis kualitatif. Perbedaan penelitian ini menggunakan objek UMKM Toko Sugeng Jaya Lumajang sedangkan skripsi tidak.



## LAMPIRAN PEDOMAN WAWANCARA

Dalam usulan penelitian ini peneliti hanya mengemukakan rencana wawancara secara garis besar yang akan dikembangkan secara lebih mendalam pada saat wawancara dilakukan terhadap informan sehingga diharapkan perolehan informasi yang lengkap, actual dan akurat.

Adapun beberapa pedoman pertanyaan dalam wawancara adalah sebagai berikut.

No	Nama dan Jabatan	Pertanyaan
1	Adi Mulyo (Pemilik UMKM Bubur Bayi Nice)	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Bagaimana sejarah terbentuknya UMKM Bubur Bayi Nice?</li><li>2. Tahun Berapa UMKM Bubur Bayi Nice didirikan?</li><li>3. Bagaimana struktur organisasi pada UMKM Bubur Bayi Nice?</li><li>4. Bagaimana proses penjualan pada UMKM Bubur Bayi Nice?</li><li>5. Bagaimana pemahaman mengenai penyusunan laporan keuangan?</li></ol>
2	Susi Ekawati Purnamasari (Pengelola Keuangan)	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Bagaimana pencatatan keuangan pada UMKM Bubur Bayi Nice?</li><li>2. Apa yang menjadi kendala dalam pencatatan akuntansi?</li><li>3. Apakah selama usaha berjalan pernah mengalami kerugian, dan disebabkan karena apa?</li><li>4. Berapa pengeluaran yang biasanya dikeluarkan dalam pembelian bahan baku?</li><li>5. Apakah Ibu sudah memahami mengenai SAK EMKM?</li></ol>
3	Fajar Panjalu (Pegawai Produksi)	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Bagaimana aktivitas produksi dalam UMKM Bubur Bayi Nice?</li><li>2. Berapa jumlah produksi yang dapat dilakukan oleh UMKM Bubur Bayi Nice dalam sehari?</li></ol>

		3. Bagaimana kualitas bahan baku untuk produksi UMKM Bubur Bayi Nice?
--	--	---

## LAMPIRAN TRANSKRIP WAWANCARA

### Profil Informan

Hari, Tanggal : Minggu, 12 November 2023

Waktu Wawancara : 11.00 WIB

Susana Lokasi : Kondusif

Pewawancara : Awalita Ariyani Sujarno

Nama Informan : Adi Mulyo

Jabatan : Pemilik UMKM Bubur Bayi Nice

Keterangan : P = Peneliti

: S = Sumber/Informan

P: Selamat Siang Pak, boleh saya meminta waktunya untuk saya wawancarai seputar UMKM Bapak?

**S: Iya silahkan mbak**

P: Bagaimana sejarah terbentuknya UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Pertama saya ikut franchise punya kenalan saya, akan tetapi kalau ikut franchise pendapatan tidak seberapa. Lalu saya dapat kabar kalau usaha bubur tersebut dijual dan ditawarkan ke saya, karena rekan saya sudah sibuk dengan usaha lainnya, akhirnya ditawarkan ke saya. Awal mula saya hanya punya dua outlate saja sampai akhirnya saya mempunyai 21 outlate. UMKM ini sudah saya daftarkan halal.**

P: Tahun Berapa UMKM Bubur Bayi Nice didirikan?

**S: Tahun didirikan bubur ini 2018 mbak**

P: Bagaimana struktur organisasi pada UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Strukturnya saya sebagai pemilik, istri saya sebagai pemegang keuangannya, dan ada yang bagian operasional itu mas Fajar**

P: Bagaimana proses penjualan pada UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Mulai persiapan memasak sekitar jam 10 malam, biasanya bisa sampai jam 3 pagi baru selesai, lalu subuh-subuh yang bagian penjualan ngambil buburnya.**

P: Bagaimana pemahaman mengenai penyusunan laporan keuangan?

**S: Saya belum paham mengenai laporan laporan keuangan begituan mbak, ya yang saya tau laba ya pendapatan dikurangi biaya-biaya saja.**

### **Profil Informan**

Hari, Tanggal : Minggu, 12 November 2023

Waktu Wawancara : 11.30 WIB

Susana Lokasi : Kondusif

Pewawancara : Awalita Ariyani Sujarno

Nama Informan : Susi Ekawati Purnamasari

Jabatan : Pengelola Keuangan

Keterangan : P = Peneliti

: S = Sumber/Informan

P: Selamat Siang Bu, boleh saya meminta waktunya untuk saya wawancarai seputar Keuangan UMKM?

**S: Boleh Mbak, silahkan**

P: Bagaimana pencatatan keuangan pada UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Pencatatannya ya pengeluaran itu mulai dari bahan baku, gaji karyawannya lalu pemasukan ya dari pendapatan setiap harinya. Saya tidak mengetahui laporan keuangan yang sesuai akuntansi.**

P: Apa yang menjadi kendala dalam pencatatan akuntansi?

**S: Kalau mencatat pengeluaran pendapatan gak ada kendala mbak, tapi kalau yang katanya mbak ada Laporan Keuangan itu saya belum paham.**

P: Apakah selama usaha berjalan pernah mengalami kerugian, dan disebabkan karena apa?

**S: Ya pas awal banget buka hanya punya dua outlet, itu pendapatannya masih sedikit pengeluarannya banyak. Pada akhirnya menurut saya harus buka outlet yang lebih banyak, soalnya kalau outlet satunya lagi sepi outlet yang lain rame.**

P: Berapa pengeluaran yang biasanya dikeluarkan dalam pembelian bahan baku?

**S: Kalau sehari ya bisa satu jutaan, beras sehari bisa satu karung, belum dagingnya, sayurannya, lalu ikannya.**

P: Apakah Ibu sudah memahami mengenai SAK EMKM?

**S: Iya itu saya belum mengetahui, saya aja baru dengar SAK EMKM itu.**

**Profil Informan**

Hari, Tanggal : Minggu, 12 November 2023

Waktu Wawancara : 12.00 WIB

Susana Lokasi : Kondusif

Pewawancara : Awalita Ariyani Sujarno

Nama Informan : Fajar Panjalu

Jabatan : Pegawai Produksi

Keterangan : P = Peneliti

: S = Sumber/Informan

P: Selamat Siang Mas, boleh saya meminta waktunya untuk saya wawancarai seputar bagaimana produksi UMKM?

**S: Iya mbak boleh, silahkan**

P: Bagaimana aktivitas produksi dalam UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Ya tadi katanya pemilik jam 10 malam itu saya sudah mulai siap-siap untuk memasak buburnya, trus nanti ada yang mengambil bubur jam-jam subuh, ya begitu terus aktivitasnya.**

P: Berapa jumlah produksi yang dapat dilakukan oleh UMKM Bubur Bayi Nice dalam sehari?

**S: Sehari itu bisa 900 Cup sampai 950 Cup.**

P: Bagaimana kualitas bahan baku untuk produksi UMKM Bubur Bayi Nice?

**S: Kalau soal bahan baku pasti terjamin, soalnya barangnya selalu fresh, kan bahan-bahannya kaya sayur gabisa terlalu lama, jadi selalu baru kalau diolah.**

## LAMPIRAN DOKUMENTASI









## SURAT IZIN PENELITIAN

### BUBUR BAYI NICE

Quality Garden, Blok H 2 No. 4, Kelurahan Gamping, Kecamatan Krian, Sidoarjo.

### SURAT PERNYATAAN

Sidoarjo, 16 Oktober 2023

Nomor :  
Perihal : Balasan Permohonan Izin Penelitian

Yth.  
Bapak/Ibu Dekan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Di Tempat

Dengan Hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Adi Mulyo  
Jabatan : Pemilik UMKM Bubur Bayi Nice

Menerangkan bahwa:

Nama : Awalita Ariyani Sujarno  
NIM : 1222000076

Telah kami setuju untuk mengadakan penelitian skripsi di UMKM Bubur Bayi Nice dengan judul penelitian "**Penerapan SAK EMKM Pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah (Studi Kasus UMKM Bubur Bayi Nice)**"

Demikian surat balasan ini atas perhatiannya kami sampaikan terima kasih.

Pemilik Bubur Bayi Nice



(Adi Mulyo)

## LAMPIRAN SURAT SELESAI PENELITIAN

### **BUBUR BAYI NICE**

Quality Garden, Blok H 2 No. 4, Kelurahan Gamping, Kecamatan Krian, Sidoarjo

### **SURAT KETERANGAN SELESAI MELAKSANAKAN PENELITIAN**

Sidoarjo, 11 Januari 2024

Nomor  
Perihal : Telah melaksanakan Penelitian

Yth.  
Bapak/Ibu Dekan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Di Tempat

Dengan Hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Adi Mulyo  
Jabatan : Pemilik UMKM Bubur Bayi Nice

Menerangkan bahwa:

Nama : Awalita Ariyani Sujarno  
NIM : 1222000076

Telah selesai melaksanakan kegiatan untuk penelitian skripsi di UMKM Bubur Bayi Nice dengan judul penelitian "Penerapan SAK EMKM Pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah (Studi Kasus UMKM Bubur Bayi Nice)"

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pemilik Bubur Bayi Nice



(Adi Mulyo)

## LAMPIRAN KARTU BIMBINGAN



**UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 (UNTAG) SURABAYA  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

Kampus Jl. Semolowaru 45 Surabaya 60118, Telp (031) 5931800 Pst 140&141 E-mail: feb@untag-sby.ac.id

**SEMESTER**  
Gasal / Genap  
  
1

### KARTU BIMBINGAN SKRIPSI



Nama Mahasiswa / NBI : Awalita Ariyani S

Nama Pembimbing : Dr. Maria Yovita R. Pandia

Judul Skripsi :

ANALISIS PEMERAPAN SAE EMBEM PADA PERUSAHAAN  
USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (STUDI KASUS CEMETI BUBUK BAYI  
MICE)

Mulai Program Skripsi : Semester ..... Thn. Ak ..... Selesai Bimbingan Tanggal .....

No.	HARI / TANGGAL	KONSENTRASI		PARAF
		BAB / HAL	KETERANGAN REVISI	
1.	14-09-23	Judul	ACC	24
2.	26-09-23	Proposal	Revisi-	27
3.	3-10-23	Proposal	Revisi: def. variabel.	23
4.	11-10-23	Proposal	Revisi bab 3	24
5.	12-10-23	Proposal	acc	24
6.	13-10-23	Bab 1,2,3	Bab 1,2,3 → acc	25
7.	11-12-23	Bab 4,5	Revisi	25
8.	14-12-23	Bab 4,5	Revisi	25
9.	18-12-23	Bab 4,5	acc	25
Siap Ujian				

Perpanjangan I \_\_\_\_\_  
Semester : \_\_\_\_\_  
Th. Ak : \_\_\_\_\_  
Paraf Kajur : \_\_\_\_\_

Surabaya, 18 Desember 2023

Maria Yovita R. Pandia  
 (Nama dan tanda tangan Pembimbing)

## BUKTI PUBLIKASI



UNIVERSITAS 45 SURABAYA  
**FAKULTAS EKONOMI**  
JURUSAN : **MANAJEMEN & AKUNTANSI** (STATUS TERAKREDITASI)  
Komplek Gedung Juang 45 Jatim, Jl. Mayjen Sungkono, Surabaya Telp.  
(031) 5624940

### SURAT KETERANGAN PENERBITAN JURNAL

Nomor : 11.2.33/016/FE/XII/2023

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Dr. Ir. Achmad Daengs GS, SE.,MM.,CPPM.,CPE**

Jabatan : **Pemimpin Redaksi Jurnal Ekonomika45**

Menerangkan bahwa Saudara :

**Nama : Awalita Ariyani Sujarno, Maria Yovita R Pandin**  
**Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya**

Telah menyerahkan artikel yang layak untuk dipublikasikan.

**Judul Artikel :**

**PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS MIKRO  
KECIL DAN MENENGAH PADA USAHA UMKM BUBUR BAYI NICE**

Yang akan diterbitkan di Jurnal Ekonomika 45 **Volume 11. No. 2, JUNI 2024.**  
**e-issn 2798-575X (online,) p-issn 2354-6581 (print)**

Telah di check melalui aplikasi Turnitin dan memenuhi syarat untuk di terbitkan.  
Demikian surat keterangan ini kami berikan kepada yang bersangkutan untuk  
dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surabaya, 20 Desember 2023

Pemimpin Redaksi  
Jurnal Ekonomika '45



**Dr. Ir. Achmad Daengs GS, SE.,MM.,CPPM.,CPE**  
NIRA.991510710161004814023